

*Justice divine et miséricorde
du Cœur de Jésus*

D'après sainte Thérèse de l'Enfant Jésus

« Ah! que je voudrais essayer de vous faire comprendre combien Jésus aime les âmes, même imparfaites, qui se confient en Lui ! Je suppose qu'un père ait deux enfants espiègles et désobéissants, et que venant pour les punir, il en voie un qui tremble et s'éloigne de lui avec terreur, ayant pourtant au fond du cœur le sentiment qu'il mérite d'être puni ; et que son frère, au contraire, se jette dans les bras du père, en disant qu'il regrette de lui avoir fait de la peine, qu'il l'aime et que pour le prouver, il sera sage désormais ; puis, si cet enfant demande à son père de le punir par un baiser, je ne crois pas que le cœur de l'heureux père puisse résister à la confiance filiale de son enfant, dont il connaît la sincérité et l'amour. Il n'ignore pas cependant que, plus d'une fois, son fils retombera dans les mêmes fautes, mais il est disposé à lui pardonner toujours, si toujours son fils le prend par le cœur...»

« Depuis qu'il m'a été donné de comprendre l'amour du Cœur de Jésus, je vous avoue qu'il a chassé de mon cœur toute crainte. Le souvenir de mes fautes m'humilie, me porte à ne jamais m'appuyer sur ma force qui n'est que faiblesse, mais plus encore ce souvenir me parle de miséricorde et d'amour. Comment, lorsqu'on jette ses fautes avec une confiance toute filiale dans le brasier de l'Amour, comment ne seraient-elles pas consumées sans retour ? Je sais qu'il y a des saints qui passèrent leur vie à pratiquer d'étonnantes mortifications pour expier leurs péchés ; mais que voulez-vous ? "Il y a plusieurs demeures dans la maison du Père céleste" (Jn. XIV, 12), Jésus l'a dit, et c'est pour cela que je suis la voie qu'il me trace. Je tâche de ne plus m'occuper de moi-même en rien, et ce que Jésus daigne opérer en mon âme, je le lui abandonne, car je n'ai pas choisi une vie austère pour expier mes fautes, mais celles des autres. »

Les intentions

Pour l'Eglise et le sacerdoce :

- Pour les nouveaux prêtres qui seront ordonnés au cours de ce mois de juin.
- Pour une intention particulière, importante.

Pour les pécheurs :

- Pour une personne gravement malade qui, bien que catholique pratiquante, refuse maintenant la visite du prêtre. Prions pour que, prenant conscience des grâces accordées par les sacrements, elle ne tarde pas à ouvrir son cœur à la miséricorde de Dieu.
- Pour un protestant emprisonné en attente d'un jugement ; sans aucune pratique religieuse il est travaillé par la grâce. Prions pour qu'il mette à profit cette épreuve pour se tourner vers Dieu et se convertir.
- Pour une musulmane qui, afin d'épouser un catholique, est actuellement catéchisée. Prions pour que sa conversion soit sincère et profonde et lui apporte la paix qui fait défaut.
- Pour un couple âgé, au caractère difficile. Lui, pratique sans recevoir de sacrements ; elle plus profonde, veut se séparer prochainement. Prions pour qu'ils puisent en Dieu les grâces de charité et de renoncement nécessaire à toute vie commune.
- Pour une femme qui, souhaitant fortement se marier, est sur le point d'épouser un homme n'ayant de commun avec elle ni la religion, ni la culture, ni le milieu. Prions pour qu'elle cherche la seule volonté de Dieu, qui conduit ses créatures pour leur plus grand bien.

En urgence

- Pour une femme de 50 ans pratiquant de façon épisodique qui vient d'être opérée d'un cancer très avancé. Prions pour qu'à l'occasion de cette épreuve elle se convertisse et accepte sereinement la volonté de Dieu.

Le mot de monsieur l'abbé

C'est parce que la dévotion au Cœur de Jésus éveille en nous le désir de répondre à son amour infini, qu'elle s'épanouit naturellement dans un acte de consécration. L'amour vrai ne peut se passer de don, et celui que nous avons pour le Christ se doit d'être total : « *Tu aimeras ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toutes tes forces* » (Lc 10, 27). Cette totalité de l'amour, au moins voulue et recherchée chaque jour, telle est bien la réalité contenue sous les termes de consécration et d'intronisation.

Consacrer son foyer au Sacré-Cœur, c'est consacrer son bien le plus cher et par là même tous ses biens, le cœur de sa vie et par là même toute sa vie ; c'est reconnaître avec saint Jean, dans un émerveillement d'amour, que tout vient de Lui et par là même Lui appartient : « *Par lui, tout a été fait... C'est de sa plénitude que nous avons tout reçu* » (Jn 1, 3 et 16).

Consacrer son foyer au Sacré-Cœur, c'est encore prendre pour modèle cet Amour créateur et rédempteur, cet Amour qui donne et pardonne ; c'est vouloir se laisser irradier par Lui afin qu'Il devienne toujours plus le moteur intime de tous nos actes, et qu'en tout nous soyons à sa suite prêts à tout donner, à tout pardonner.

Consacrer son foyer au Sacré-Cœur, c'est faire corps avec l'Amour qui consumma le Cœur de Jésus ; c'est, à l'unisson avec le sien, vouloir porter – plutôt que dénoncer – le lourd fardeau du péché qui accable son frère ; c'est donc vouloir réparer, étant persuadé que, selon le mot de Pie XI, « *plus nous aurons immolé notre amour-propre et nos autres passions, plus abondants seront les fruits de propitiation que nous en recueillerons pour nous-mêmes et pour autrui.* »

Pour ce foyer qui s'efforcera de vivre une telle consécration, le Cœur de Jésus sera une grande consolation. Comme à Béthanie, Il y entraînera chacun du péché au pardon, et du pardon à l'intime contemplation. Ne l'a-t-il pas suffisamment promis ? « *Mes délices sont parmi les enfants des hommes* » (Pr 8, 31).

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà
remercier ! »

Intention de 2004 : Pour cet homme qui, malgré les instances de son épouse et de ses enfants convertis, refusait avec véhémence de revenir à Dieu. Eprouvé par un problème de santé qui l'a rendu chômeur, désœuvré, le voici contre toute attente ponctuellement au service d'une maison religieuse dans laquelle, en ce début de mois de Marie, il vient de retrouver la foi après 40 ans d'hostilité. Rendons grâce à Dieu et prions pour sa persévérance !

Rappels

- N'oublions pas notre **neuvaine annuelle** citée dans le précédent bulletin, du **26 mai au 3 juin**. Comme chaque année, nous vous invitons à venir nombreux à la **messe d'action de grâce célébrée le 3 juin en l'honneur du Sacré Cœur**,
- à Notre Dame du Férétra (Toulouse) à 18h30,
- à Castres à
- à Saint Joseph des Carmes à

A l'issue des messes du **dimanche 5 juin**, dans ces mêmes chapelles, votre correspondant se tiendra à votre disposition pour prendre note des **nouvelles inscriptions** et renseigner les personnes intéressées. **Que chaque foyer adorateur parraine au moins un foyer !** Tel est certainement le vœu du Sacré Cœur, en ce jour de la solennité de sa fête, et celui de votre correspondant.

- En ce mois de juin, **l'intronisation du Sacré Cœur** s'impose à tous les foyers non encore consacrés afin de valoriser leur engagement et de sublimer leur heure sainte. Contactez rapidement le prêtre de votre choix et procurez vous auparavant le cérémonial de l'Intronisation.

LES CORRESPONDANTS

**GERS, TARN ET GARONNE, HTE GARONNE, ARIEGE, AUDE,
PYRENEES OR., TARN**

Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14

Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75

Castres : M Badaroux

PARIS-REGION PARISIENNE

Mme Castellan 01 46 02 21 36

Mme Millet 01 47 71 03 21

Mantes : Mme Le Hot 01 30 93 48 33

COTE D'OR, DOUBS

Dijon, Besançon : Mme du Potet 03 80 56 81 18

Pouilly, Flavigny : Mme Brière 03 80 90 71 08

INDRE ET LOIRE

Tours : M Ribeau 02 47 49 85 10

COTES D'ARMOR, ILLE ET VILAINE

Lanvallay, St Malo : Mme Gautier 02 96 88 04 00

MANCHE, CALVADOS, ORNE

Saint Ursin : M Denier 02 33 61 53 95

DEUX SEVRES, VIENNE ET CHARENTE

Niort, Poitiers, Angoulême: Mme Levrault 05 49 25 01 95

LOIRE ATLANTIQUE, VENDEE, MORBIHAN

Nantes, La Roche, Vannes: Mme Rousseau : 02 51 77 00 75

BOUCHES DU RHONE

Aix, Marseille : Mme Sentagne 04 42 26 93 79

ALPES MARITIMES

Cannes : Mme Abril 04 93 90 38 15

Nice : Mme Demarville 04 93 92 45 64

PYRENEES ATLANTIQUES

Domezain, Bayonne Mme du Fayet: 05 58 90 08 03

Pau, Lourdes : Mme Ameri 05 59 81 51 95

ISERE, SAVOIE

Grenoble : M de Lédinghen 04 38 92 12 55

VAR

Toulon : Melle Blanc 06 81 03 11 49

DORDOGNE, CORREZE

Bergerac : Mme Bories 05 53 22 56 89

NORD, SOMME

Lille, Amiens : Mme Brunet 03 20 06 33 06

ALLIER

Vichy – Broût-Vernet : M Tranchet 04 70 58 20 42

HERAULT

Montpellier : Mme Banastier 04 67 72 47 43

MAINE ET LOIRE

Angers : M Jaquemet 02 41 60 20 67